



キラキラきりん

暦の上では秋となりましたが、まだまだ暑さが厳しいです。引き続き熱中症に気をつけ、秋へと季節が移り替わるのを感じながら、残りの夏を元気に過ごしたいと思います。



★8月の様子★

プール遊びでは、先月よりもダイナミックな動きが多くなり、更に水に親しんで遊ぶことが出来ました。プールの時間には、水をかけ合う遊びを多く取り入れながら遊んだこともあり、段々と水に対して抵抗感が薄まってきたようでした。繰り返す遊ぶ中で自ら水に顔をつけてみたり、潜ってみたりする姿も見られるようになりました。少し水に苦手意識のあった子も、お友達がしているのを見て刺激を受け、自分も挑戦してみようという気になり、楽しんで水の中に入っていこうとしていました。集団生活ならではのよい相乗効果を感じ微笑ましかったです。



農園活動では、夏野菜・お米・ひまわりがよく成長しました。夏野菜のナスは、一度実りだすと次々と収穫でき、毎日生長具合を観察するのが日課となりました。実っているのを見ると、担任や友達に伝え合い、収穫しようと準備をする姿もありました。積極的に活動に関わってくれているのがわかります。

お米はなかなか生長が思うようにいかず心配していましたが、保護者の森様にアドバイスを頂きながらお世話をし、お米が実り出しました。みんな喜び、秋の収穫を楽しみにしています。

ひまわりもたくさん花を咲かせました。今は花の時期は終わり、枯れてきていますが種を収穫するまでが目標ですので、まだまだお世話を頑張っています。種が出来たら警察にお渡しし、交通安全への願いを引き継ぎます。みんなもその思いをよく理解してくれて頼もしく感じています。





紙類の廃材を集めています！
食品やお菓子の箱、トイレトペーパーの芯、梱包紙など。制作遊びに使います。ご協力お願い致します。



• 9月 9日 (月)	体操教室	体操服をお持ちください
• 9月11日 (水)	保育まつり	別紙でお知らせいたします
• 9月19日 (木)	祖父母参観	別紙でお知らせいたします
• 9月20日 (金)	身体測定	
• 9月25日 (水)	芋ほり (ふるるファーム)	体操服をお持ちください
• 9月27日 (金)	お誕生会	
• 9月30日 (月)	体操教室	体操服をお持ちください

※今月は体操練習が2回あります。